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　加西市では、芸術等の分野で優れた成績を収められ
た増田昂平君（九会小 6 年）と増田圭亮君（北条小 5
年）にさわやか市民賞を贈呈しました。今回の作品は
2 人とも授業で取り組み、昂平君は、受賞作 1 版多色
刷りの版画「まだまだ使えるランドセル」で、圭亮君は、
水彩絵の具とクレヨンで描いた「先生が竹を切ってい
る」で姫路市主催の絵画展で見事大賞に輝きました。

▲さわやか市民賞を贈られた増田昂平君（右）と増田圭亮君

さわやか市民賞を贈呈9/24 	 	 	 	 	 	 	
	

　農業委員会（吉田一男会長）は、農地パトロール出
発式を行いました。式には、農業委員、農地利用最適
化推進委員、農政課、事務局職員が参集しました。吉
田会長は、「農地パトロールは、農地利用の最適化の
推進に向けて、利用状況を的確に把握するための重要
な業務」と士気の高揚を図りました。農地パトロール
は、9 月 17 日から実施しています。

▲出発式に参加された皆さん

農地パトロール出発式9/24

　北条小学校 5 年生 74 名が、自然学校でプログラム
の 1 つである気球体験を実施しました。この日は、ロー
プに係留した気球を約 30 メートルの高さに上げ、約
10 分の係留を楽しみました。北村時絆君は「普段で
きない体験ができて本当に楽しかった。上空に上がる
と風が強くて少し怖かったけど、すごく景色が良くて
気持ちよかったです。」と話しました。

▲気球に乗り歓声をあげる児童たち

北条小で気球の搭乗体験9/29

　宇仁郷まちづくり協議会が運営主体となった地域
主体型交通「宇仁ふれあいバス」が１０月１日より 3
カ月の試験運行をはじめるにあたり、国正町公民館に
て出発式が行われました。稲木会長や常峰顧問が「構
想から約５年、やっと実現した地域の足をしっかり
守っていきたい」とあいさつされました。宇仁地区の
住民にとって未来への大きな 1 歩を踏み出しました。

▲テープカットで出発式を祝う出席者ら

宇仁ふれあいバス 出発式を開催10/1
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　賀茂小学校 2 年生 16 人が、同校農園で加西の特産
「ハリマ王にんにく」の植え付け体験をしました。「ハ
リマ王にんにく」は約 100 年の歴史があり、他の品
種にはない鮮烈な香りと味が特徴です。1 人 20 個を
植え付けし、今後は草引きなどをして、来年 6 月頃
に収穫予定です。名尾龍麒君は「初めてで難しかった
けど楽しかった。収穫が楽しみ」と話しました。

▲笑顔で植え付けをする児童たち

「ハリマ王にんにく」を植え付け10/6

　北条高校女子バスケットボール部が、県総体の代替
大会で見事 5 位となり、目標であったベスト 8 を達
成しました。試合は、終盤まで劣勢でしたが、終了間
際で得点を挙げ逆転勝利を収めました。主将の黒田千
颯さんは「最後まであきらめず、勝ちを信じて戦った
ことが最高の結果になった」と劣勢時間をしのいで勝
ちを引き寄せた戦いを喜びました。

▲賞状を手に喜ぶ部員たち

北条高女子バスケ部 見事5位10/5

　富田小と北条東小 81 名が合同で、オークタウン加
西にて 1 泊 2 日で自然学校を行いました。今年は、「密
を避ける」ことを目的にテントでの「1 人寝」を体験
しました。慣れないテント立てに苦労しましたが、テ
ントが立ち上がると「自分の部屋みたいで、わくわく
する」といった声が聞かれ、1 人用テントでの宿泊は
最高の思い出となりました。

▲テントに入り喜ぶ児童たち

1人用テントでの宿泊に挑戦10/8

　加西市特別顧問で前国連大学サスティナビリティ高等研
究所所長の竹本和彦氏に SDGs の概要とその取組につい
てご講演いただきました。SDGs とは「持続可能な開発目
標」の略称で、2015 年に国連サミットで採択され、17
の大きな目標が掲げられています。政府だけでなく、私た
ち一人一人も取り組むべき目標とされており、加西市にお
いても目標達成に貢献できるよう取り組んでまいります。

▲北条高校生の前で講演をする竹本特別顧問

竹本氏が SDGｓをテーマに講演16
1510/

エス・ディー・ジーズ


